
第４号様式（要綱第６条関係） 

 

２０２２年度 第４回 藤沢市立湘南台小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 ２０２２年１１月３０日(水)１０時から 

場所 湘南台小学校 旧パソコンルーム      

出
席
委
員 

川口 昇（会長 湘南台地区地域協力者会議会長） 

天野 和美（副会長 湘南台小学校校長） 

大久保 敬一(湘南台市民センター長) 

落合 英雄（湘南台地区青少年育成協力会） 

川野辺 豊盛（湘南台地区社会体育振興協議会委員） 

河合 恒二（湘南台地区老人会会長） 

桒原 千束（湘南台地区主任児童委員） 

千葉 好治（長後・富士見台・湘南台小学校区スクールガードリーダー） 

安西 千春（元湘南台小学校 PTA役員） 

寺西美和(湘南台小学校教頭)            以上 １０名(欠席２名) 

次
第 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．議題 （１）令和４年度全国学力学習状況調査の結果について 

   （２）授業参観 

   （３）その他 

        ・学校評価について 

４．その他 会議予定日 

５．閉会 

協
議
内
容 

（意見等） 

３（１）① 

・天野副会長より全国学力学習状況調査の結果について説明。 

３（２） 

・国際教室の様子がわかりよかった。学ぶ方も指導する方も大変だと感じた。 

 ⇒大学の先生や学生のボランティアからの協力を得ながら運営している。 

・国際教室の児童は学級に戻ることはあるのか。どれぐらいで日本語が身につくか。 

 ⇒常時取り出しで指導を行っているのではなく、指導の時間以外は教室で過ごし

ている。日本語の習得については個人差がある。 

・学校の中がきれいだと感じた。掲示物もきちんとしている。一方で、流しはどう

にかならないかと思った。 

・ICT が導入され、教育の手法が変わった。小学生の児童は荷物が多い。教科書等

にプラスして、タブレット等を持ち帰るのは大変ではないか。 

 ⇒国語や算数以外は置いて帰ることがある。タブレットは基本学校保管。 

・ICT機器について専門知識がある職員はいるのか⇒ICT支援員が派遣されている。 

・着替えは男女同室か 

⇒中学年以上は教室の真ん中にカーテンを引いて着替えている。 

３（３） 

・天野副会長より「学校評価」への協力のお願い。結果は次回の学校運営協議会で

示すことをお知らせする。 

次回開催日程 ２０２３年２月１５日（水）１０時～ 

場所 湘南台小学校支援ルーム 


